

Martínez, Fabiola y Néstor Jiménez, "El Ejecutivo celebra inversión de Singapur en México por 871 mdd", *La Jornada*, Ciudad de México, México, 20 de noviembre de 2019.

Consultado en:

<https://www.jornada.com.mx/2019/11/20/politica/006n2pol>

Fecha de consulta: 11/03/2020.

Recibe en Palacio Nacional al primer ministro Lee Hsien Loong y comitiva

El presidente Andrés Manuel López Obrador recibió ayer en Palacio Nacional al primer ministro de Singapur, Lee Hsien Loong, con quien conversó sobre el proyecto y las inversiones del corredor del Istmo de Tehuantepec, obra con la que se pretende comunicar de manera efectiva los océanos Pacífico y Atlántico.

La Presidencia informó de la participación de la empresa Surbana Jurong en el plan maestro del Istmo. En 2018 el comercio bilateral fue de más de 2 mil 800 millones de dólares. López Obrador dio la bienvenida a la inversión singapurense en México por más de 871 millones de dólares.

Por la mañana, el Presidente señaló que aunque se espera la inversión de Singapur, por su experiencia en la operación portuaria –han ayudado en la concepción para el manejo de los puertos de Salina Cruz y Coatzacoalcos–, la mayor inversión en la zona será nacional.

Destacó que el proyecto del Istmo se basará en la decisión de las comunidades.

Acerca de la inversión extranjera, ponderó la buena relación del gobierno de Singapur con Estados Unidos y China, por lo que esa situación conviene al país.

Nosotros no queremos meternos en problemas tomando partido por un país hegemónico o por otro, no queremos eso. Entonces, si hay un tercer país que lleva buenas relaciones con todos, nos facilita las cosas, dijo ante los reporteros.

Al mediodía ingresaron a Palacio Nacional el ministro Lee Hsien Loong y su cónyuge, Ho Ching, donde ya lo esperaba el Presidente, acompañado por su esposa, Beatriz Gutiérrez. Enseguida se trasladaron al Patio de Honor.

En la ceremonia se entonaron los himnos de ambas naciones y después se trasladaron a los salones de Palacio. López Obrador destacó que es la primera visita de un mandatario procedente de un país de Asia.

En Twitter, difundió una fotografía con su invitado, tomada en su despacho. Es el primer jefe de Estado de Asia que nos visita. Hicimos el compromiso de fortalecer relaciones económicas y elaborar un plan para el manejo de los puertos de Salina Cruz y Coatzacoalcos, e impulsar el Istmo de Tehuantepec.

La Presidencia de la República difundió imágenes de las reuniones de trabajo entre ambas delegaciones.

En la ceremonia en Palacio Nacional participaron, por México, el canciller Marcelo Ebrard; las secretarías de Economía, Graciela Márquez, y de Cultura, y Alejandra Frausto, así como el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo.

Asistieron también Rafael Marín Mollinedo, titular del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec; Claudia Franco, directora general para Asia-Pacífico de la cancillería, y el embajador de México en Singapur, Agustín García López Leaeza.

Por la delegación invitada participaron, entre otros, los ministros de Estado de Asuntos Exteriores y Defensa, Mohamad Maliki Osman; de Comercio e Industria, Chee Hong Tat, y la embajadora de Singapur en México, Jennie Chua, así como Kathy Lai, vicepresidenta ejecutiva de Enterprise Singapore.